



# な か は ら

学校教育目標：

**心身ともに逞しく、主体的にねばり強く学び、思いやりのある児童の育成**

文責 校長 池田 雄一郎

## 今年度もよろしくお願ひします

4/17 PTA総会

昨年度、運動会や卒業式前の美化作業、校舎の安全点検、持久走大会の見守り、各学年行事などなど、たくさんの協力をいただき、また、子どもたちも多くの大人に見守られて、健やかに成長しました。また、様々な問題等が起こる中、常に保護者のご理解とご協力があって、対応できてきたところです。職員を代表してお礼を申し上げます。

本年度の学校教育目標を「心身ともに逞しく、主体的にねばり強く学び、思いやりのある児童の育成」としました。これは、たくましさの中にも、周りのすべてのものや人々に思いやりの気持ちを持った子どもたちに育ててほしいという願いがあります。AI等の普及により予測困難な世の中が訪れる可能性が高いため、小学校時代にこれら人間としての基礎を身につけていくことが大切だと思っています。

本校は、若い職員が多く、指導力をこれからつけていく職員もいます。保護者にとっては、頼りなく思うこともあるかもしれませんが、全職員子どもたちを思う気持ち、大好きだという気持ちは人一倍強いです。校長としても経営方針に、児童一人一人に寄り添い丁寧に対応することをかけ、どんなことがあっても見捨てないように、取り残さないように、足りない部分はみんなでき補い、チームで対応し精一杯関わることをお願いしたところです。

子ども一人一人が違う存在であることを自覚し、学校だけで見せる顔だけでなく、家庭での様子、休みの日の遊び場所や、登下校の危険箇所、地域の様子などなど子どもを取り巻く環境を早い段階でしっかりと把握し、一人一人に応じた関わりをするために、今年度からコロナ前まで行っていたこの時期での家庭訪問をお願いすることとしました。戸惑われるご家庭もあるかと思いますが、ご理解ご協力のほどよろしくお願ひします。

私自身も、若い頃、失敗も数え切れなくらいしました。しかし、保護者のみなさんの温かい支え、励ましがあって、ようやく子どもたちの前に立てるようになりました。今後も、お子様の成長の手助けとなるよう学校でできることは精一杯取り組んでいきます。どうかご理解のほどよろしくお願ひいたします。



↑ 中原小学校のホームページです。  
<https://es.higo.ed.jp/nakahara/>

### 中原小運動場使用について

4月中は午後5時、5月からは午後6時までに帰宅となりますので、運動場に使用時間も、この時間に合わせた時間となります。また、ゴミのポイ捨てが毎日のようにあります。場合によっては、使用禁止といたします。お知りおきください。

### 熊日新聞に掲載

昨年度末から今年度にかけて、熊本日新聞朝刊の1面左下に毎日掲載される「たから箱」のコーナーに中原小学校の子どもたちの作品が載りました。家族のことや地域のこと、学校のことなど心温まる17作品でした。日頃、家庭学習での日記や授業の振り返りを通して、書く力を身につけています。掲載者には、図書カードが贈られています。